

# みんなの

# ひろ 広場

## みんな 仲良し 楽しい学校

みんなので協力できる学校に  
今年の4月から全校仲よし会の副会長をしています。昨年の仲よし会の活動を見ていて自分もやってみたいと思い副会長に立候補しました。  
会長やほかの役員と力を合わせて、仲が良く、一つの目標に向かってみんなで協力できる学校にしたいです。  
野球少年団に入っています。来年は6年生になるので、いろいろな大会で優勝したいです。



中條 尚輝くん  
(東町 訓小5年)

## わが家の

近藤 佑ちゃん  
福野 1歳6か月



## アイドル

お母さん  
末実さんのお話

名前はお父さんと二人で画数や響きを考えながらいくつか候補を出しました。最終的に名前を決めたのはお父さんです。  
踊ることが大好きで、テレビで踊りの番組が放送されているとよく一緒に踊っています。いつもニコニコしていて周りの人に笑顔を振りまいています。  
将来は元気で明るく優しい人に育ってほしいです。

## ほくたち わたしたち の作品を見て

## ふれあいギャラリー



「切りすぎに  
注意しよう！」

訓小6年  
荒木 混太くん



訓小4年  
林 竜斗くん



訓小4年  
中田 優里奈さん

「作」のつくりの部分がかたじけなく、  
です。「作」のにんべんは上手に書けた  
と思います。

何枚か練習して一番上手に書けた  
作品です。「文」の交わる部分が難  
しかったです。

## グラハムさんの 体験記

(訓子府町 A E T)

### “秋のロードレース” 楽しめました”



訓子府町に来て2か月が過ぎ、生活にも慣れてきました。日本語がまだ苦手なのでがんばって勉強しているところです。

訓子府町の冬はマイナス20度を超えると聞いて驚いています。私の出身のアイランドは気温が

マイナスになることはほとんどありません。スキーやスノーボード、冬の海にダイビングするアイスダイビングをする予定です。今から楽しみです。

9月12日に「秋のロードレース大会」に出場しました。少し疲れましたが多くの町民の方が参加していて、自分のことを知ってもらえる良い機会になりました。

## 表紙から

### 遠足楽しいなあ



あさひ保育園の秋の遠足が9月3日に行われました。写真は、最初の目的地「銀河公園」に着いたときに、おやつを食べているところです。とても楽しそうでした。

表紙の写真をプレゼントしますので、ご希望の方は10月23日(金)までに、役場総務課窓口へお越しください。